

Pressemitteilung

Der Glasfaserausbau in Schrecksbach ist gestartet

- **Spatenstich zum Glasfaserausbau in Schrecksbach**
- **Über die Hälfte der Haushalte entscheidet sich für TNG**

12.05.2023 – Die Gemeinde Schrecksbach in Hessen ist in die nächste Phase des Glasfaserausbaus von TNG gestartet. Nach Abschluss der Planungsarbeiten und allen baulichen Vorbereitungen haben die Tiefbauarbeiten in der Kernstadt begonnen. Von dort aus werden sich die Arbeiten nun durch alle Ortschaften der Gemeinde ziehen. Insgesamt werden rund 1.300 Haushalte an das Glasfasernetz von TNG angeschlossen. Durchgeführt werden die Tiefbauarbeiten von der in Darmstadt ansässigen Firma Aytac Bau GmbH.

„Die Montage der Glasfasern soll bereits parallel zu den Tiefbauarbeiten im Sommer starten, sodass im Herbst 2023 die ersten Kund:innen aktiv ihren Glasfaseranschluss nutzen können“, sagt TNG-Regionalleiter Raphael Kupfermann.

Über die Hälfte der Haushalte entscheidet sich für TNG

Rund 55 % der Schrecksbacher Haushalte hat sich während der Aktionsphase für einen Hausanschluss von TNG entschieden. Damit setzen die Bürger:innen auf einen reinen Glasfaseranschluss, der zu 100 % aus der zukunftssicheren Technologie besteht.

Doch auch für Spätentschlossene ist es noch nicht zu spät. Aktuell können Nachzügler:innen noch kostenfrei an das Netz angeschlossen werden und ihren Glasfaserhausanschluss bekommen.

Foto im Anhang (v. l. n. r.): Raphael Kupfermann (Regionalleiter TNG), Andreas Schultheis (Bürgermeister der Gemeinde Schrecksbach), Roland Schnarr (Bauleiter TNG), Sükrü Tasdemir (Projektleiter Aytac Bau), Mustafa Cevik (Prokurist Aytac Bau), Kilian Ortwein (Partnermanager Vertrieb TNG).

Informationen zur TNG Stadtnetz GmbH

Mit der Erfahrung aus über 25 Jahren als IT- und Telekommunikationsanbieter sind die Kernkompetenzen der TNG Stadtnetz GmbH Telekommunikation, Glasfaserausbau, IT-Systemberatung, Softwareentwicklung und Rechenzentrumsdienstleistungen. Der Fokus liegt dabei auf der Zufriedenheit von Kund:innen, Partner:innen und Mitarbeiter:innen und darauf, ein Unternehmen zu schaffen, bei dem man selbst gern Kund:in ist.

Was als IT-StartUp zweier Studenten in Kiel begann, ist mittlerweile ein dynamisch wachsendes Unternehmen, welches 2004 zum regionalen Telekommunikationsunternehmen wurde und seit 2013 den Glasfaserausbau in Deutschland mit vorantreibt. In diesem Zuge hat sich unter dem TNG-Dach ein Zusammenschluss hochspezialisierter Teilbereiche entwickelt, so dass von Vermarktung und Planung über Tiefbau und Glasfasermontage bis hin zum Betrieb alle Phasen des Glasfasernetzausbaus abgebildet werden können.

Das Angebot umfasst dabei Telefon, VDSL- und Glasfaseranschlüsse sowie Mobilfunk und TV. Darüber hinaus ermöglichen die IT-Lösungen unter der Marke ennit auch eine umfassende Versorgung für den Businessbereich.

Rund 350 Mitarbeiter:innen arbeiten an den Standorten in Kiel, Felde und Hessen daran Menschen miteinander zu verbinden.

TNG Stadtnetz GmbH

Gerhard-Fröhler-Str. 12

24106 Kiel

Pressekontakt:

Bettina Büll, Marketing

presse@tng.de